

15 de Mayo

Día Internacional de la Familia

*Los principios y valores en la familia son la base para una convivencia pacífica.
Las familias unidas Construyen Paz*

Desde el centro queremos proponer una actividad con motivo del día Internacional de la Familia. **Es una actividad voluntaria, no obligatoria.**

Consiste en plasmar las manos de todos los miembros de la familia, unas sobre otras, desde la más grande a la más pequeña y con diferentes colores.

Quedaría de la siguiente manera:



Se puede hacer con pintura de dedos, témperas,... o cualquier pintura que tengamos a mano. Si no tenemos pinturas en casa, se puede hacer coloreando con ceras, lápices,.... Como más os guste.

Seguro que os salen chulísimasss!!!!!! Ánimo y saludos a todos y a todas.

